Ambassade de la République Démocratique du Congo En France

Allocution de Son Excellence Monsieur ILEKA ATOKI Ambassadeur

à la

CONFERENCE INTERNATIONALE DES DONATEURS POUR

LE DEVELOPPEMENT DU MALI

Sous le thème « Ensemble pour le renouveau du Mali »

Bruxelles le 15 mai 2013

Excellences, Distingués invités,

Le Ministre des Affaires Etrangères, de la Coopération Internationale et de la Francophonie de la République Démocratique du Congo, empêché, nous a chargé de joindre notre voix à celle des délégations qui nous ont précédé pour féliciter le Mali, la France et l'Union Européenne pour leur heureuse initiative de convenir cette Conférence pour le développement du Mali.

Le monde est témoin de la situation dont a souffert la population malienne, ainsi que de la preuve du soutien de la communauté internationale à appuyer le Mali à recouvrer l'effectivité de sa souveraineté face sur l'ensemble de son territoire.

La République Démocratique du Congo souhaiterait exprimer toute son appréciation à l'action de la France, de l'Union Africaine, de la CEDEAO, de l'Union Européenne et de l'Organisation des Nations Unies, notamment leur engagement à mettre un terme à la souffrance du peuple malien.

Elle saisit cette occasion pour saluer le courage et la détermination du Gouvernement malien qui vient de nous présenter un ambitieux Plan de Relance Durable du Mali 2013-2014.

Parce que la République Démocratique du Congo connait le prix de la paix ;

Parce que la République Démocratique du Congo évalue à sa juste valeur l'appui qu'elle a reçu et continue de recevoir de la communauté internationale dans la restauration de la paix et du relèvement économique;

Parce que la République Démocratique du Congo est résolument engagée dans la solidarité internationale et africaine ;

Elle est heureuse de vous dire toute sa disponibilité à contribuer au Plan pour la Relance Durable du Mali 2013-2014. Elle ne ménagera aucun effort pour s'investir dans tous les domaines, qu'ils soient diplomatiques et politiques, voire militaires.

Pour conclure, Excellences, Distingués invités, la République Démocratique du Congo souhaite que le Mali retrouve la paix au plus tôt et se consacre à l'ex. Ocution effective et efficiente de son Plan de Développement. Aussi, la République Démocratique du Congo voudrait voir capitalisées toutes les ressources qui seraient mobilisées aujourd'hui par les donateurs afin que les générations présentes et futures du Mali puissent pleinement bénéficier des dividendes de la paix et du retour à la normalité.

Je vous remercie.